
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年 6 月 29 日(月) 午後 3 時から 

    日南市役所・別館２階会議室 

 

 

 

 

令和２年度 第３回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和２年度教育委員会 第 3 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和 2 年 6 月 29 日(月) 

午後 3 時から午後 4 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  都甲政文 郷谷純一 﨑村洋子 

坂元由香 別府信一   

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長補佐 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・別館２階会議室 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 開会 

【都甲教育長】 

「それでは、ただいまから令和２年度第３回日南市教育委員会定例会を始めさせて

いただきます。よろしくお願いします。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【都甲教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。それでは事務

局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【甲斐部長】 

 「事務局も、全員出席です。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【都甲教育長】   

５／２６（火）～   学校再開視察        

市内数校の学校再開の様子を見てきた。子供たちは授業に楽しく真剣

に取り組んでおり、校長からも順調なスタートが切れたとの話が聞け

た。 

  

６／ ３（水）     校長会             

          就任して、初めての校長会であった。校長たちに、今後、時間が経つ

と様々な問題が出てくると予想されるので、児童生徒をしっかり          

見てほしいことを強く伝えた。 

 

６／ ９（火）     令和２年度教科用図書南那珂採択地区協議会 

新学習指導要領実施に伴う、令和３年度以降の中学校教科用図書の           

採択を行う。スタートの会であった。この後、委嘱した学校の教員          

である専門員に、それぞれの教科用図書を分析してもらい、地区協           

議会で採択することになる。 

 

６／１０（水）     飫肥城下町文化財愛護少年団結団式・時の記念日行事 

町の清掃活動や、泰平踊りの伝承に努めている文化財愛護少年団の       

結団式並びに時の記念日の行事である鐘をつく会に参加した。 

    

６／１２（金）     大島プロジェクト意見交換会 

国文祭関連の、大島ミュージアムの協力をお願いしている大島プロジ

ェクトとの意見交換会に参加させてもらった。皆さんの協力への気持

ちが感じられた会であった。 

 

６／１５（月）     議会６月定例会 

                   ６月定例会が、開会いたしました。後ほど部長が報告いたします。 

 

６／１７（水）     教頭会 

           教頭会に出席し、挨拶をさせてもらった。コロナ禍で苦労も多いと          

思うが、児童生徒はもちろん、職員の様子にも気をつけてほしいと          

お願いした。また、教頭（リーダー）としての心構えも少し話させ          

てもらった。 

 



3 

６／１８（木）     令和２年度第１回日南市社会教育委員の会 

                   成人年齢の１８歳引き下げに伴う、令和４年度以降の成人式の在り           

方について諮問した。  

 

９ 前回の議事録承認 

第２回の議事録について了承 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に 

    ついて 

         

（濱中補佐） 

 

（都甲教育長） 

（坂元委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（谷口補佐） 

 

 

 

 

 

 

教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について 

説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

  学校で役員をしていた時に、家庭教育学級を担当していた時もあ

って、年度初めの説明会に何度か出席しましたが、各学校の家庭教

育学級を担当した方は、どうしたらいいかという悩みを必ず抱えて

いらっしゃって、どこに視察に行ったらいいのか、どういう講座を

受けたらいいのかという、一保護者として活動されている方は、何

をどうしたらいいのかというのが無知な状態です。 

教頭先生によって、その分野が得意で熟知されている先生と、あ

まりされたことのない、分からないという教頭先生がいらっしゃる

ので、その辺りも各学校でバラつきがあるなとここ何年か見受けら

れます。どの保護者が担当になっても分かるように、もう少し保護

者にわかりやすいような説明か教頭先生に指導をしてもらえるとい

いなと思います。県でも活動しているので、どこの学校がどのよう

な活動をしたという今までの実績の一覧があると、取りかかりやす

いと思います。また、教育の充実に繋がると思います。 

  各学校に、担当の社会教育指導員の先生を配置しております。そ

の先生に何でも相談してほしいと伝えています。年度当初の説明会

に、担当の指導員の先生と教頭先生方に来ていただいています。そ

れと同時に、昨年度から始めましたが、県が進めています家庭教育

サポートプログラムを、実際に説明会が終わった後の研修会の中で、

学級長さんに、実際に体験してもらうという取り組みを、昨年度行

っています。今年は、新型コロナウイルス感染症の関係でできませ
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（都甲教育長） 

 

んでしたが、学級長さんに実際に体験していただいて、学校に持ち

帰ってもらって、広げてもらうという取り組みをしているところで

す。 

さきほどの各学校がどのような活動をしているかという事例集と

いうお話は、非常に参考にさせていただきます。 

  他に、質問はありますか。 

 

 

協議２ 市指定有形文化財の指定について 

     

（谷口補佐） 

（都甲教育長） 

 

  市指定有形文化財の指定について説明。 

  これについては、よろしいでしょうか。 

 

協議３ 法令・条例に基づく委員の任命・委嘱について 

     

（谷口補佐） 

（都甲教育長） 

 

  法令・条例に基づく委員の任命・委嘱について説明。 

  これについては、よろしいでしょうか。 

  

 

協議４ ふれあいコミュニケーションについて 

                  

（濱中補佐） 

（都甲教育長） 

（別府委員） 

 

 

 

 

 

（都甲教育長） 

 

 

  ふれあいコミュニケーションについて説明。 

  どの団体と意見交換ができればなというのがありますか。 

平成 30 年度のＰＴＡ連絡協議会の時に、出席させてもらってすご

くいい会でした。 

市ＰＴＡの三役会があって、また、平成 30 年度のような会があっ

たらいいなという声もありましたので、今度の理事会で、話を投げ

かけてみようかなと思います。 

今度の理事会の結果を、報告させてもらおうと思います。 

この件につきましては、持ち帰りをしていただいて、何か案があ

りましたら、出していただけたらと思います。 
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１１ 報告 

（１）市議会定例会報告について（６月議会）   

 

（甲斐部長） 

（都甲教育長） 

 

  市議会定例会報告について（６月議会）説明。 

これについては、よろしいでしょうか。 

 

 

１２ その他 

（１）７月行事予定について 

（２）第４回 教育委員会会議（定例） 

   ① 日時 令和 2 年 7 月 22 日（水)  午後 3時から 

  ② 場所 日南市役所・別館２階会議室 

 

１３ 閉会 


